










 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

  المجمعة المكثفة عن المعلومات المالية المرحليةالمراجعة  تقرير 
 
 

 المحترمينأعضاء مجلس الإدارة السادة إلى 
 ( عامةش.م.ك. ) –شركة المجموعة المشتركة للمقاولات 

 دولة الكويت
 

 مقدمة
ــتركة للمقاولات  المجمع المكثف   المرحليالمركز المالي بيان  لقد راجعنا  ــركة المجموعة المشـ ــركة الأم"  (عامةش.م.ك. ) -المرفق لشـ "الشـ

،  الشــامل الآخر الأرباح أو الخســائر والدخل  ،وكذلك بيانات الأرباح أو الخســائر 2023مارس   31ي كما ف  "المجموعة"  وشــركاتها التابعة
ــهر المنتهية كنذاك  الثلاثةالتغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية المرحلية المجمعة المكثفة لفترة  . إن إعداد وعرض هذه المعلومات  أشــ

" من مســلولية إدارة الشــركة الأم. إن مســلوليتنا  "التقرير المالي المرحلي  34لي وفقا لمعيار المحاســبة الدو   المجمعة المكثفةالمالية المرحلية  
 .مراجعتنا ىعل       بناء   المجمعة المكثفةهذه المعلومات المالية المرحلية استنتاج حول هي التعبير عن 

 
 نطاق المراجعة

". إن  للمنشـةة"مراجعة المعلومات المالية المرحلية من قبل المدقق المسـتقل    2410                                                         لقد تمت مراجعتنا وفقا  للمعيار الدولي لمهام المراجعة رقم 
عن المعلومات المالية    المســــلولينللموظفين  اســــتفســــارات  توجيه    على  تشــــتمل مبدئيا  المجمعة المكثفة  مراجعة المعلومات المالية المرحلية

ــبية وت بيق الإجراءات التحليلية وإجراءات المراجعة الأخرن. إن ن اق المراجعة الفعلية أقل  هو م بق في عملية التدقيق وفقا  مماوالمحاســ
ة وهي بالتـالي لا تمكننـا من  دلمعـايير التـدقيق الدوليـ ــول على تةكيـ ن الممكن تحـديدها خلال  ةننـا على علم بكـافة الأحداا الهـامة التي مبـ  الحصــ

 . يا يتعلق بالتدقيقعملية التدقيق، وبناء عليه فإننا لا نبدي رأ
 

 الاستنتاج
ــتنادا  إلى مراجعتنا، لم يصــل إلى علمنا ما يجعلنا نعتقد بةن المعلومات المالية المرحلية من   عادلة،المرفقة لم تعد بصــورة    المجمعة المكثفة                                                                                         اس

 . 34ا لمعيار المحاسبة الدولي رقم وفق المادية،جميع النواحي 
 

 المتطلبات القانونية والتنظيمية الأخرى حول تقرير 
وحسب   ،متفقة مع ما هو وارد في دفاتر الشركة الأم  المجمعة المكثفةمراجعتنا، فإن المعلومات المالية المرحلية   على       بناء  و ذلك،   إلىبالإضافة  

  أية مخالفات لأحكام قانون الشــركات  ،2023مارس  31المنتهية في  أشــهر   الثلاثةخلال فترة   يرد إلى علمنالم ،  إليه علمنا واعتقادنا  وردما 
  فيللشـركة الأم على وجه يلثر ماديا  النظام الأسـاسـي  و أأو لعقد التةسـيس    والتعديلات اللاحقة عليهما  التنفيذية  تهلائحو ،  2016لسـنة   1رقم 

 أو نتائج أعمالها.شركة الأم المركز المالي لل
 

رقم   إلى علمنا أية مخالفات مادية للقانون  يرد  وتنظيم الأوراق المالية   2010لسنة    7كذلك، خلال مراجعتنا لم  هيئة أسواق المال  بشةن 
                                        على وجه كان من الممكن أن يلثر ماديا  في   2023مارس   31والتعديلات اللاحقة عليه ولائحته التنفيذية خلال فترة الثلاثة أشهر المنتهية في  

 مركز المالي للشركة الأم أو نتائج أعمالها.ال
 
 
 

 
 دولـة الكويـت

 2023  مايو  14

 د. شعيب عبد الله شعيب 
 33مراقب حسابات مرخص فئة أ رقم 

RSM البزيع وشركاهم 
 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
REPORT ON REVIEW OF 
INTERIM CONDENSED CONSOLIDATED FINANCIAL INFORMATION 
 
To the Board of Directors 
Combined Group Contracting Company - K.S.C. (Public) 
State of Kuwait 
 
Introduction 
We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated statement of financial position of Combined Group 
Contracting Company - K.S.C. (Public) “the Parent Company” and its subsidiaries “the Group” as of March 31, 2023, and the 
related interim condensed consolidated statements of profit or loss, profit or loss and other comprehensive income, change in 
equity and cash flows for the three months period then ended. Management of the Parent Company is responsible for the 
preparation and presentation of this interim condensed consolidated financial information in accordance with International 
Accounting Standard 34, ‘Interim Financial Reporting’. Our responsibility is to express a conclusion on this interim condensed 
consolidated financial information based on our review. 
 
Scope of Review 
We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, “Review of Interim financial 
information Performed by the Independent Auditor of the Entity”. A review of interim condensed consolidated financial information 
consists of mag inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other 
review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on 
Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that 
might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion. 
 
Conclusion 
Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed 
consolidated financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with International Accounting Standard 
34. 
 
Report on other Legal and Regulatory Requirements 
Furthermore, based on our review, the interim condensed consolidated financial information is in agreement with the books of 
account of the Parent Company. We further report that, to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of 
any violations of the Companies Law No. 1 of 2016 and its Executive Regulations or of the Parent Company’s Memorandum of 
Incorporation and Articles of Association during the three months period ended March 31, 2023, that might have had a material 
effect on the Parent Company’s financial position or results of its operation. 
 
We further report that, during the course of our review, we have not become aware of any material violations of the provisions of 
Law 7 of 2010, as amended, relating to the Capital Markets Authority and its related regulations during the period ended March 
31, 2023 that might have had a material effect on the Parent Company’s financial position or result of its operations. 
 
 
 
 
 
State of Kuwait 
May 14, 2023 

Dr. Shuaib A. Shuaib 
License No. 33-A 
RSM Albazie & Co. 
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 وشركاتها التابعة (عامةش.م.ك. ) –شركة المجموعة المشتركة للمقاولات 
 )غير مدقق(المجمع المكثف  بيان الأرباح أو الخسائر المرحلي

 2023مارس  31للفترة المنتهية في 
 الكويتي(الدينار ب)جميع المبالغ 

 
 مارس 31للثلاثة أشهر المنتهية في    

 2022  2023  يضاحإ 
      

 39,911,554  44,730,904   إيرادات تشغيلية

 (36,456,856)  (40,089,093)   تكاليف تشغيلية
 3,454,698  4,641,811  13 مجمل الربح 

      

 (1,748,604)  (1,923,828)   مصاريف عمومية وإدارية 

 (69,043)  (75,627)  ¤  صافي مخصص مخزون متقادم وب يء الحركة

 (70,518)  (71,466)   استهلاك وإ فاء

 -  22,300   حصة المجموعة من نتائج أعمال شركات محاصة

 1,566,533  2,593,190   التشغيل ربح

  ربح بيع ممتلكات وعقارات ومعدات 
 

29,542  15,048 

 682,714  (37,732)   أرباح استثمارات)خسائر(  صافي

 93,708  381,923   إيرادات أخرن

 (217,240)  (383,955)   مصاريف تمويلية

 (12,565)  (19,972)   مصاريف زكاة وصدقات

 الو نيةربح الفترة قبل ضريبة دعم العمالة 
 حصة ملسسة الكويت للتقدم العلميو 

  
2,562,996 

 
2,128,198 

 (53,044)  (69,179)   ضريبة دعم العمالة الو نية

 (8,977)  (19,547)   حصة ملسسة الكويت للتقدم العلمي

 2,066,177  2,474,270   ربح الفترة

      

       الخاص بـ:

 1,831,863  2,303,629   مساهمي الشركة الأم 

 234,314  170,641   الحصص غير المسي رة

   2,474,270  2,066,177 

  
 

 
 فلس  فلس 

 10.71  13.47  14 ربحية السهم الأساسية الخاصة بمساهمي الشركة الأم

 
 المجمعة المكثفة( تشكل جزءا من المعلومات المالية المرحلية 19( إلى )1إن الإيضاحات المرفقة من )
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 ( وشركاتها التابعةعامةش.م.ك. ) –شركة المجموعة المشتركة للمقاولات 
 )غير مدقق(المجمع المكثف  بيان الأرباح أو الخسائر والدخل الشامل الآخر المرحلي

 2023مارس  31للفترة المنتهية في 
 الدينار الكويتي(بجميع المبالغ )

 
 مارس 31للثلاثة أشهر المنتهية في   

  2023  2022 

 2,066,177   2,474,270  ربح الفترة

 

 :الخسارة الشاملة الأخرن

    

     بنود ممكن أن يعاد تصنيفها لاحقا إلى بيان الأرباح أو الخسائر

 (584,714)  (562,567)  الأجنبيةفروقات ترجمة عملات من العمليات 

 (584,714)  (562,567)  للفترة الأخرن الخسارة الشاملة 

 1,481,463   1,911,703  مجموع الدخل الشامل للفترة

     

     الخاص بـ :

 1,247,149   1,741,062  مساهمي الشركة الأم 

 234,314   170,641  الحصص غير المسي رة

  1,911,703   1,481,463 

 
 المجمعة المكثفة( تشكل جزءا من المعلومات المالية المرحلية 19( إلى )1إن الإيضاحات المرفقة من )

 


